
第 14 回能登地区女子講習会 

 

開催日時 ： 平成 30 年 7 月 16 日 

開催場所 ： 羽咋市運動公園弓道場 

講  師 ： 坂本祐子 教士七段 

参加人員 ： ２０名 

日  程 ： 矢渡 坂本祐子 教士七段 

        介添 増山知美 四段 

            寺崎陽子 弐段 

       介添えの講評 嶋中初美 錬士五段 

                 山口千春 錬士五段 

午前 一手行射 審査の間合い。その後、講評。 

午後 一つ的射礼 杉村部長、木村副部長による二人一つ的 

    受講者 称号者による四人一つ的 

    襷さばきの注意点の後、個人射技指導 

    １５時半終了 

 

  第 14 回能登地区女子講習会に参加して 

羽咋市弓道協会 山田直美     

今回初めて参加させて頂きました。私は勉強不足だった為、基本的な体配が全く出来ていま

せんでしたが、先生方の丁寧な指導を受けてとても勉強になりました。初めて襷さばきも教え

ていただきました。先生方から指摘された事を常に気をつけながら稽古していきたいと思いま

す。坂本先生及び諸先生方、貴重な時間をありがとうございました。 

 

津幡町 藤本真弓美 

私は今回初めて講習会に参加させて頂きました。 

弓道を再びしようかなと軽い気持ちの三十数年ぶりと言うこともあり、色々教えてもらえるとワ

クワクしていました。 

講習会では坂本先生はじめ、講師の先生方や先輩方に、体配や射形を細部に渡って見て頂

き、アドバイスや指導を頂きました。 

厳しい中にも温かさのある講習会だったので、たくさん学ぶことがありすごく楽しかったです。

参加出来て本当に良かったと思っています。 

弓道のこともよく知らないのに、大学で弓道部を創部した当時のワクワクした気持ちがよみが

えってきました。また大切な事をひとつ学びました。楽しい事だけではなく、講習会に参加する

には前もっての準備、参加するまでの弓に対する姿勢をしっかりと整えておく必要があるとい

うことです。弓に対する真摯な姿勢です。  



ご指導してくださった先生や参加された先輩方には大変失礼なことをしたと深く反省しており

ます。講習会ではたくさん学ばせて頂きました。ありがとうございました。 

今後もご指導よろしくお願いいたします。 

 

 


